

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los plazos que maneja el Gobierno de España en la realización de las obras de mejora en la carretera N-432 en el tramo de acceso sur a Badajoz.

Congreso de los Diputados, a 12 de septiembre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Fomento ha aprobado el expediente de información pública y el proyecto de trazado de la reordenación y mejora de la carretera N-432.

Dicho proyecto incluye la prolongación hasta el punto kilométrico 4,500 de la duplicación de la calzada más cercana a Badajoz, así como la construcción de siete glorietas y vías de acceso con la finalidad de mejorar la seguridad vial, así como la funcionalidad de la infraestructura.

Por todo ello:

1. ¿Qué plazos maneja el Gobierno de España para la puesta en marcha y así mismo la ejecución de las obras de reordenación y mejora de la carretera nacional N-432 en el tramo de acceso sur a Badajoz?
2. ¿Cómo van a afectar dichas obras de reordenación y mejora a las viviendas existentes?



Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos